



Wawancara Eksklusif dengan Girl in Red di Popcast (Edisi Spesial)

Description

Popcast (Deluxe): Wawancara dengan Girl in Red

Girl in red, atau Marie Ulven, adalah bintang indie-pop asal Norwegia yang tengah naik daun. Album keduanya, "I'm Doing It Again Baby!," akan dirilis pada 12 April. Dalam episode terbaru Popcast (Deluxe) di YouTube, host Jon Caramanica dan Joe Coscarelli berbincang dengan Girl in red tentang berbagai hal menarik. Berikut ini ikhtisar pembicaraan mereka.

Riwayat Karir Girl in Red

Girl in red memulai karirnya dengan lagu-lagu self-released yang viral pada akhir 2010-an. Dia juga menciptakan karakter girl in red yang unik. Saat ini, dia memperkuat musiknya lebih dari sebelumnya dan mengungkapkan cerita cinta dalam album terbarunya.

Kolaborasi dan Perjalanan Karir

Selain membuka konser Taylor Swift tahun lalu dan berkolaborasi dengan Sabrina Carpenter, Girl in red juga mulai tertarik pada dunia fashion dan jam tangan. Di media sosial, dia membangun hubungan yang kuat dengan para penggemar, terutama melalui platform Tumblr.

Perubahan dalam Musik Pop Queer

Girl in red juga membahas perubahannya dalam bermusik sebagai artis queer. Dia menyatakan bahwa kondisi bagi musisi pop queer telah berubah dalam lima tahun terakhir dan dia merasa semakin didukung. Dalam lagu-lagu barunya, dia menunjukkan ambisi dan kebahagiaan.

Pengalaman Pribadi dan Kesuksesan

Dalam wawancara tersebut, Girl in red juga menceritakan pengalamannya, mulai dari membeli mobil hingga berhadapan dengan kapitalisme. Dia juga membahas perbedaan antara kesuksesan di Norwegia dengan di Amerika. Di akhir episode, mereka juga menampilkan "Snack of the Week".

Bergabung dengan Komunitas Popcast

Bagi yang ingin terhubung dengan komunitas Popcast, Anda dapat bergabung dengan grup Facebook dan saluran Discord mereka. Jangan ragu untuk memberikan pendapat Anda melalui email popcast@nytimes.com. Dan pastikan untuk mengikuti host Popcast, Jon Caramanica, di Twitter: [@joncaramanica](https://twitter.com/joncaramanica).

Ringkasan

Episode Popcast (Deluxe) minggu ini menampilkan wawancara dengan bintang indie-pop Norwegia girl in red (Marie Ulven) yang merupakan pembicaraan tentang lagu-lagu rilis sendiri awalnya yang viral di akhir 2010-an, kisah tentang karakter girl in red, dan ambisinya dalam musik. Ada juga topik lain seperti tur dengan Taylor Swift, kolaborasi dengan Sabrina Carpenter, hingga perbedaan antara kesuksesan di Norwegia dan Amerika. Bagaimana menurutmu perkembangan karir girl in red?

Yuk berbagi pendapatmu! Jangan lupa bergabung dengan komunitas Popcast di Facebook dan Discord serta kirimkan pendapatmu melalui popcast@nytimes.com. Ayo ikuti hostnya, Jon Caramanica, di Twitter [@joncaramanica](https://twitter.com/joncaramanica)!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#). jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)